



Compartamos Banco es el banco especialista en microfinanzas en México, con 18 años de experiencia otorgando microcréditos, con un profundo interés en la persona, conocimiento en el mercado que atiende, innovación de sus productos, compromiso en tener una oferta de valor a largo plazo para sus clientes y generar valor al dar acceso a servicios financieros.

Compartamos ofrece oportunidades a través de servicios financieros a personas de segmentos populares, impulsando el desarrollo a través de un modelo de negocio que genera valor social, valor económico y valor humano.

Las microfinanzas ofrecen, a personas productivas de segmentos populares, acceso a créditos, cuentas de ahorro, seguros y otros servicios financieros básicos que contribuyen al desarrollo de sus negocios y sus familias.

Fundada en 1990 como una Organización No Gubernamental (ONG) con el fin de acercar oportunidades de desarrollo a personas emprendedoras, proporcionando financiamiento de fácil acceso para actividades productivas, fomentando así el ahorro familiar y el autoempleo.

Con un fuerte deseo de poder masificar sus productos y tener una amplia cobertura en el 2000, se constituyó como Sociedad Financiera de Objeto Limitado, con lo cual pudo acceder a fuentes de financiamiento comercial, estando limitado a únicamente poder ofrecer a sus clientes crédito para capital de trabajo.

Buscando poder ofrecer más oportunidades de desarrollo a sus clientes a través de más productos y servicios que los clientes necesitan como ahorro y seguros, el 1° de junio de 2006, obtuvo la licencia para operar como Institución de Banca Múltiple.

A partir del 25 de abril de 2007 las acciones de Compartamos Banco comenzaron a cotizar en la Bolsa Mexicana de Valores, bajo la clave de cotización "COMPART".

HISTORIA

- **1990:** Surge como una Organización No Gubernamental (ONG).
- **2000:** Se constituye como Sociedad Financiera de Objeto Limitado (SFOL).
- **2002:** Emite por primera vez certificados bursátiles en la Bolsa Mexicana de Valores.
- **2006:** Conversión a Institución de Banca Múltiple.
- **2007:** Colocación en la Bolsa mediante una Oferta Pública Secundaria.
- **2008:** Es incluido en el IPC de la BMV debido al volumen operado y nivel de liquidez; cambio de Identidad Corporativa.

Su calidad crediticia ha sido evaluada por Standard & Poor's como mx AA- y por Fitch como AA- (mex).

Compartamos Banco cerró el 2007 con 838,754 clientes activos de los cuales 98% son mujeres; el porcentaje de clientes por producto son:

- 91% Generadora de Ingresos, de los cuales el 100% tienen un Seguro de Vida Básico sin costo alguno para el cliente.
- 3% Crédito Individual
- 6% Crédito Solidario

Asimismo, continuó con el desarrollo e implementación de nuevos productos colocando 310,882 pólizas de Seguro de Vida Adicional; comenzando la masificación del piloto de Crédito para Mejoramiento de Vivienda, mismo que al cierre del año alcanzó los 7,327 créditos.

Sus clientes son personas emprendedoras y responsables de segmentos populares, quienes normalmente no cuentan con acceso a servicios financieros, y que buscan forjar un mejor futuro para sus familias. El segmento de mercado que atiende Compartamos Banco, son hombres y mujeres que se encuentran dentro del NSE¹ C+, C, D+, D, que en su mayoría tienen varias fuentes de ingresos, se autoemplean y su economía familiar depende de sus pequeños negocios.

Algunas de las actividades microempresariales a la que se dedican los clientes de Compartamos Banco son:

- Comercio Rural de Alimentos
- Productos de Consumo y Vestido
- Artesanías
- Actividades Agropecuarias
- Otras de Servicio y Comerciales

¹ NSE = Nivel Socioeconómico

El crecimiento en la cartera de crédito colocada en el 2007 fue del 35.6% comparada con 2006, para alcanzar los \$4,186 millones de pesos. Gracias al ritmo de crecimiento sostenido se abrieron 65 nuevas Oficinas de Servicio, alcanzando a diciembre de 2007 un total de 252 en 30 Estados de la República Mexicana contando con más de 4,200 colaboradores comprometidos en ser promotores del desarrollo en sus comunidades y de transformar la realidad de sus clientes.

El Consejo de Administración de Compartamos Banco está integrado por 10 consejeros propietarios y sus respectivos suplentes, de los cuales el 55% son independientes incluyendo al Presidente del Consejo.

Compartamos Banco cuenta con un Código de Ética y Conducta el cual es una herramienta que ayuda a vivir congruentemente con la Filosofía de la Empresa cuyo objetivo central es “compartir los valores éticos definiendo las conductas a seguir para accionistas, miembros del Consejo de Administración, comisarios y colaboradores”.

Este compromiso se extiende a los proveedores de la Institución, para asegurar que éste se vea reflejado en su trabajo relativo a Compartamos Banco.

Datos mas relevantes	2007
Eficiencia Operativa: (Gasto Operativo /Activos Totales Promedio)	29.3%
Índice de Cartera Vencida (Cartera Vencida / Cartera Total)	1.36%
Índice de Cobertura (Reservas Crediticias / Cartera Vencida)	293%
Activo Total	\$5,103
Pasivo Total	\$2,818
Capital Contable	\$2,285

* Cifras expresadas en millones de pesos

Con el fin de construir mejores sociedades, Compartamos Banco llevó a cabo diferentes actividades de voluntariado, en las que participaron colaboradores y sus familias, como: colecta para el Teletón, colecta de juguetes para niños huérfanos, reforestación, entrega de despensas a personas de la tercera edad, diferentes actividades culturales, transformación de ambientes, tales como remodelaciones de escuelas y parques públicos, en beneficio de diversas comunidades, campaña de prevención médica y capacitación en temas de cultura empresarial y espíritu emprendedor.

Asimismo capacitó en Educación Financiera y otros temas a más de 62mil clientes en eventos de reconocimientos para ellos y a través de revistas bimestrales con artículos para sus clientes y colaboradores.

Compartamos Banco donó \$5.2 millones de pesos a diferentes instituciones que trabajan en el área de educación y desarrollo económico, entre ellas están: Bécalos, UNETE, SIFE, MIDE y Quiera.

Compartamos Banco
¡Tu especialista en Microfinanzas!